



Michelle Bachelet quiso despejar dudas: "Yo no soy candidata"

En las últimas semanas a la expresidenta de la República Michelle Bachelet se la ha visto en varias actividades del oficialismo, desde encuentros con candidatos a alcaldes y gobernadores hasta homenajes a su persona, como el que la ceremonia de conmemoración del 70° aniversario del Consejo de Rectoras y Rectores de las Universidades Chilenas (Cruch) de este lunes donde la exmandataria fue homenajeada y donde también estaba presente el Presidente Gabriel Boric. La pregunta sobre si volverá a ser candidata a La Moneda en las presidenciales del próximo año ronda en el ambiente. "No, yo no soy candidata", respondió Bachelet, y reafirmó, por si alguien le quedaban dudas: "Creo que son los partidos políticos los que tienen que definir sus candidatos y los mecanismos para elegirlos. Y cuando salga una candidata o un candidato de nuestro sector, yo lo voy a apoyar. Yo no soy candidata". Desde la oposición han intensificado las críticas a las cada vez más constantes apariciones de Bachelet en actos públicos del oficialismo.

